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徐州科融环境资源股份有限公司 

关于终止重大资产重组暨公司经营情况 

投资者说明会召开情况的公告 

 

 

 

 

一、 投资者说明会召开情况 

徐州科融环境资源股份有限公司（以下简称“公司”）为了便于投资者了解

公司终止重大资产重组事项暨公司经营情况，于2018年1月29日9:00-10:00通过

深圳证券交易所上市公司投资者关系互动平台以网络互动方式召开了投资者说

明会。公司针对终止重大资产重组事项与投资者进行互动交流和沟通，在信息披

露允许的范围内就投资者普遍关注的问题进行了回答。 

公司实际控制人毛凤丽女士、公司董事长毛军亮先生、总经理李庆义先生、

财务总监刘大治先生、独立财务顾问万和证券股份有限公司郭勇先生出席了本次

会议。 

 

二、 投资者提出的主要问题及公司回答情况 

1、问题：公司此次终止重组，还有没有后续的重组计划？鉴于公司实控人

等对于投资方面比较精通，但对于环保业务发展上不太给力，请问公司将采取

何种手段，把环保主业做大做强？ 

公司回答：尊敬的投资者您好！公司重组计划首先界定需为环保行业的优质

资产项目；实现产业链互补、市场领域具备区域优势以及公司治理结构相对完善。

公司将全力做好现有产业的生产、经营各项工作，同时继续寻找符合公司战略发

展的相关合作项目，积极通过内生式增长和外延式并购相结合的方式寻求更多的

本公司及董事会全体成员保证信息披露的内容真实、准确、完整，没有

虚假记载、误导性陈述或重大遗漏。 



产业发展机会，不断提升企业投资价值，推动公司可持续发展，树立国际国内环

保行业标杆，实现百年新科融！感谢您的关注！ 

2、问题：终止重组一般在二级市场来说属于较大利空，特别是第二次重组

还是失败，暂且不说贵司是否是基于自己的需要重组，请问贵司晚上的公告是

否有稳定股价的措施？还是放任自流？公司的股价一再下跌实在是打击投资者

的信心。望慎重！ 

公司回答：尊敬的投资者您好！公司股价走势受二级市场多种因素影响，故

公司无法对股票价格做出相关的预测，提请广大投资者理性看待股价波动。公司

将全力做好现有产业的生产、经营各项工作，同时继续寻找符合公司战略发展的

相关合作项目，积极通过内生式增长和外延式并购相结合的方式寻求更多的产业

发展机会，不断提升企业投资价值，推动公司可持续发展。感谢您的关注！ 

3、问题：请问原毛凤丽董事长承诺的增持1－10亿现在会不会增持了？ 

实际控制人毛凤丽女士回答：尊敬的投资者您好！公司于2017年4月18日披

露了《实际控制人及管理团队增持公司股份计划的公告》（公告编号：2017-29），

公司实际控制人、董事长毛凤丽女士及公司董事、监事和高级管理人员（管理团

队）自本公告披露之日起12个月内拟通过深圳证券交易所交易系统增持公司股

份。计划增持金额下限为10,000万元，增持上限为100,000万元。控股股东增持

计划尚在承诺增持期间，如公司实际控制人及相关方增持公司股票且达到相关披

露要求，公司将根据规定及时对外披露。感谢您的关注！ 

4、问题：请问贵公司有没有雄安发展计划？ 

公司董事长毛军亮先生回答：尊敬的投资者您好！京津冀是国家环境治理的

重点区域，也是公司战略的重要发展方向之一。感谢您的关注！ 

5、问题：关于证监会对公司实际控制人立案调查的事情，将会对公司股价

造成很大的影响，公司是否有稳定股价的措施？ 

公司回答：尊敬的投资者您好，公司股价走势受二级市场多种因素影响，故

公司无法对股票价格做出相关的预测，提请广大投资者理性看待股价波动。截至

目前证监会对控股股东的调查正在过程中，尚未有结论，并未对公司经营造成影



响，公司生产经营一切正常，如有进展，公司会及时公告。 

6、问题：请问贵公司近年中标的ppp项目，现在实施情况如何？ 

公司董事长毛军亮先生回答：尊敬的投资者您好！公司与河南省水利第一工

程局（以下简称河南水利一局）签署的《战略合作协议》为30年长期战略合作协

议，战略合作协议的签署为公司今后的生产经营将储备丰富的客户资源和合作伙

伴，协议目前并不存在终止问题，具体项目合作开展以后续实际签订的项目合同

为准。感谢您的关注！ 

7、问题：请问贵公司与长江的质押事宜，现在商谈得如何了？ 

公司回答：尊敬的投资者您好！公司控股股东目前正与质押机构保持密切联

系，各方就多种解决该项事宜的方式进行着磋商，公司控股股东股份的质押风险

目前在可控范围之内，不存在被平仓的风险，股份质押的相关信息已向监管机构

报备。感谢您的关注！ 

8、问题：10个亿的增持何时进行？股票停牌期间，结果什么也没干成，股

票大幅下跌的话造成质押股票爆仓，可有对策？ 

实际控制人毛凤丽女士回答：尊敬的投资者您好，公司控股股东目前正与质

押机构保持密切联系，各方就多种解决该项事宜的方式进行着磋商，公司控股股

东股份的质押风险目前在可控范围之内，不存在被平仓的风险，股份质押的相关

信息已向监管机构报备。 

9、这重组黄了，公司接下来要准备怎么发展？ 

公司回答：尊敬的投资者您好！本次终止筹划重大资产重组事项是经公司审

慎研究后的结果，本次交易的终止不会对目前公司的生产经营造成不利影响，也

不会影响到公司未来的发展战略。感谢您的关注！ 

10、问题：1-10亿还能办到么 

公司回答：尊敬的投资者您好！公司于2017年4月18日披露了《实际控制人

及管理团队增持公司股份计划的公告》（公告编号：2017-29），公司实际控制

人、董事长毛凤丽女士及公司董事、监事和高级管理人员（管理团队）自本公告

披露之日起12个月内拟通过深圳证券交易所交易系统增持公司股份。计划增持金



额下限为10,000万元，增持上限为100,000万元。控股股东增持计划尚在承诺增

持期间，如公司实际控制人及相关方增持公司股票且达到相关披露要求，公司将

根据规定及时对外披露。感谢您的关注！ 

11、问题：公司未来有怎样的发展规划？ 

公司董事长毛军亮先生回答：尊敬的投资者您好！公司将围绕环保行业的主

业，与时俱进，抓住新型工业化城镇化深入推进的历史机遇，整合优势资源，充

分利用多元化的金融工具，切实加强和政府的合作，以保护人民的生存环境、保

障经济社会的可持续发展为己任，着力打造环境治理一体化解决方案提供商，成

为行业的领先者。 

     

特此公告 

 

 

徐州科融环境资源股份有限公司 

                                                 董事会 

                                             二〇一八年一月二十九日 




